

## Zvezda 4821 1/48 Jak-130



**Cena :**

**118,00 PLN**

Producent : **Zvezda**

Dostępność : **Jest**

Stan magazynowy : **niski**

Średnia ocena : **brak recenzji**

## Zvezda 4821 1/48 Jak-130

Główne cechy produktu:

- Model plastikowy do sklejania i malowania. Szczegółowa (obrazkowa) instrukcja w zestawie.

Uwaga: zestaw nie zawiera kleju i farb, które należy dokupić oddzielnie

Producent: **Zvezda** (Rosja)

**Polecamy!**



4821

РОССИЙСКИЙ  
ЛЁГКИЙ ШТУРМОВИК  
**ЯК-130**

1/48

## ЯК-130 РОССИЙСКИЙ ЛЁГКИЙ ШТУРМОВИК

**СБОРНАЯ МОДЕЛЬ**

**МАСШТАБ/SCALE**  
**1/48**

**340**  
деталей/parts

**24,5** см

Як-130 — это многоцелевой лёгкий штурмовик нового поколения, предназначенный для обучения летчиков самолетов четвертого и пятого поколений. Выдающаяся летная характеристика Як-130 позволяет обучать пилотов таких самолетов как Су-27, МиГ-29, Су-26, Су-30, F-16, F-17, F-18, F-22, F-35, «Истребитель пятого поколения». Благодаря самолету Як-130 пилоты приобретают навыки полетов штурмовиками, самолетов разведки, истребителей-бомбардировщиков и самолетов радиолокационной борьбы. Вооружением самолета Як-130 являются в том числе ракетные комплексы класса «воздух-воздух» Букетер БСР-13, управляемые ракеты С-8, С-13, С-25 DDB и корректируемые, а также обычные авиационные бомбы калибром до 500 кг. По своим основным характеристикам этот самолет уступает не имеет конкурентов на мировом рынке.

The Yakovlev Yak-130 is an unique training aircraft, intended for training pilots of the third, fourth and fifth generation planes, such as Su-27, MiG-29, Su-26, Su-30, F-16, F-17, F-18, F-22, F-35, Mirage, Hunter and others. In addition to the unique training capabilities, the Yak-130 can be used as light attack, reconnaissance, fighter-bomber and electronic warfare aircraft. The aircraft's armament may include B-73 "Buket" air-to-air guided missiles, C-8, C-13, C-25 DDB unguided missiles and conventional aerial bombs up to 500 kg. The combination of characteristics, capabilities and cost makes this aircraft unique in its role. In service since 2010, it will be the main trainer of the Russian Air Force, other users are Belarus, Myanmar, Bangladesh, Algeria.

Включено в набор	Включено
ИПВ С-13	8x C-13
ИПВ С-8	8x C-8
ИПВ С-25	8x C-25
ИПВ С-25 DDB	8x C-25 DDB

2 фигурки пилотов в упаковке  
2 Pilot figures included

**ЯК**

ИЗГОТОВЛЕНИЕ ПО ПРОЕКТАМ  
130-004 от А.С. ИВАНОВА  
ПРОЕКТИРОВАНИЕ И КОНСТРУКЦИЯ  
ОТ А.С. ИВАНОВА БЕЛАРУСЬ

MODEL KIT - MODELLE RÉDUIT

4821

История полета: от "Танка" Туполева до "Як-130" Яковлева

4821/130-004 от А.С. ИВАНОВА

ИЗГОТОВЛЕНИЕ ПО ПРОЕКТАМ





**RUSSIAN LIGHT GROUND-ATTACK AIRCRAFT YAK-130**




JadarHobby